

## Mia - Semester Jan - Jul

Mia hat sich in der 6. Klasse Gymnasium für 1 Semester Neuseeland/Nordinsel entschieden. Sie wollte gerne viel Rugby spielen und ihre Familie war vor Jahren in Neuseeland und die Region um Taupo hat ihnen damals sehr gut gefallen!



## Erfahrungsbericht

Mein Auslandssemester in Taupo, Neuseeland, ist eine ganz besondere Zeit für mich. Ich habe schon so viele tolle Erfahrungen gemacht und möchte gerne ein paar davon teilen.

Besonders begeistert bin ich vom Rugbyspielen. Ich liebe es, mit meinem Team zu trainieren und Spiele zu bestreiten. Die Stimmung ist immer super (auch wenn wir verlieren) und wir unterstützen uns gegenseitig – es macht richtig Spaß!

Ein weiteres Highlight war unsere „Mamma Mia“- Aufführung. Wir haben uns monatelang darauf vorbereitet, viele Proben gehabt und viel geübt. Endlich war es dann so weit: Die Shows fanden statt! Es war aufregend, lustig und einfach ein unvergessliches Erlebnis.

In meiner Freizeit unternehme ich viel mit meiner besten Freundin Luisa. Wir erkunden die Gegend, gehen spazieren, essen Eis oder schauen Filme – mit ihr wird es nie langweilig.

Auch in meiner Gastfamilie fühle ich mich sehr wohl. Meine Gastmutter Nicole ist super nett, und meine kleine Gastschwester Mandy, die drei Jahre alt ist, bringt mich oft zum Lachen. Wir machen viel zusammen, zum Beispiel spielen oder so manche Ausflüge.

Insgesamt bin ich sehr glücklich hier und genieße jede Minute! Am liebsten möchte ich nicht mehr weg hier :D

